

Wien IV, Taborstr. 16. 11/12. 07.



Hochwürdigster Herr Professor!

Sehr ernsthaft hat mich Ihre Karte, in der Sie mir Ihre Krankheit meldeten.  
Al-hamdillah, daß Sie sich wieder erholt haben! Sie sind aber für jetzt wenigstens  
unverständlich: für mich sicher. Ich freue mich immer auf Ihre Bemerkungen, von  
denen ich die meisten verwirke. Insbesondere die Gedichte bitte ich genau zu re-  
richtieren. Ich hoffte mich einzufinden auf die Angaben meiner Personalmänner, aber oft  
liebt sie der Sinn besser und klarer widergeben.

Hildegard schickte Ihnen in meinem Namen den 1. und 2. Teil des II.-Bds von Ar.  
P. und ließ bitte Sie, dieses Kind meines Schweigens als Zeichen meiner Hochachtung  
annehmen und im Allgem.-dr. H. anjenzen. Könnten Sie nicht einen Artikel  
über Moab und Edom für "die Zeit" schreiben? Die Redaktion würde Ihnen sicher  
mit großer Freude annehmen, und Sie würden das gute Werk würzen. Oder in  
einer unparteiischen Zeitschrift könnten Sie die frühe haben meine Reisen zu bespre-  
chen. Ich weiß, daß meine Briefe unbeschreiblich sind, aber wir Dräber seien im-  
mer das Notwendige und Mögliche. Im Frühjahr soll ich wieder nach Arabien - und  
dann brauche ich Geld.

Our Verseher haben bis den 12. oder den 13. August 2x bekommen. Ich bitte, mir dann auch  
das zu zweck zu schicken. Mit besten Grüßen Ihr dankbarer Hermann.